
FDP verlangt Auskunft über den Stand des Bieterverfahrens Alte Feuerwache Florastraße 
 
In einem Antrag für den Finanz- und Liegenschaftsausschuss am 17. Januar verlangt die FDP-
Fraktion Auskunft, wie mit der freigezogenen Feuerwache an der Florastraße weiter verfahren wird. 
 
"Der für eine Nachnutzung erforderliche Bebauungsplan ist noch in der Mache. Das gleichzeitig von 
der Stadt betriebene Bieterverfahren scheint jedenfalls bislang nicht das Interesse von potentiellen 
Investoren geweckt zu haben", erklärt FDP-Fraktionsvorsitzender Joachim C. Heitmann. 
"Wenn die Politik nicht nachfragt, was konkret geschieht, droht uns das gleiche wie beim Stadtbad 
Neusser Straße, nämlich der sukzessive Verfall", fürchtet Heitmann. 
 
"Das zentrale Gebäudemanagement scheint überfordert zu sein, wenn man den Berichten Glauben 
schenkt, wonach inzwischen Feuchtigkeit in eine Gaube eindringt." 
 
Die FDP geht davon aus, dass die Kriterien des Bieterverfahrens im Hinblick auf den Denkmalschutz 
überprüft werden müssen, um das Objekt veräußern zu können. 


